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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

17.03.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: DSL-Datennetze 
 
 
Die CDU-Fraktion hat mehrfach Anfragen zur Infrastruktur der DSL-Datennetze in Koblenz 
gestellt. 
 
Aufgrund des vom Land bereitgestellten, durch die ADD Trier vertretenen Förderprogramms 
„Breitband-Strukturausbau“ stehen Mittel für die ländlichen Regionen bereit. Durch die 
Verwaltungs- und Gebietsreformen wurden auch in Koblenz ehemals eigenständige 
Gemeinden der Stadt zugeordnet, die unter gewissen Voraussetzungen in eine Förderung 
einbezogen werden können. 
 
Die CDU-Ratsfraktion fragt: 
 
1. Inwieweit würdigt die Stadt Koblenz diese Tatsache? 
 
2. Haben hinsichtlich dieser konkreten Fördermaßnahmen bereits Gespräche stattgefunden? 

Wenn ja, mit wem und wann? 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


